



Área de Cultura

## LA BANDA MUNICIPAL DE MÚSICA OFRECE SU XXVI CONCIERTO EXTRAORDINARIO DE NAVIDAD CON LUIS PACETTI Y LA CORAL PUERI CANTORES MÁLAGA

La cita será este sábado en la céntrica Iglesia Parroquial de Santo Domingo, a las 20:15 horas

16/12/2021.- La Banda Municipal de Música, bajo la dirección de Francisco Miguel Haro Sánchez, ofrecerá el próximo sábado, 18 de diciembre, una nueva edición de su tradicional Concierto Extraordinario de Navidad; Son ya veintiséis años ininterrumpidos los que la Banda lleva convocando a los malagueños a disfrutar de un concierto enteramente navideño, que no tiene casi parangón en nuestro país; sólo el año pasado el concierto se celebró sin público, siendo emitido en televisión en los días de Navidad. La cita será en la céntrica Iglesia Parroquial de Santo Domingo, a las 20:15 horas.

Como cada año el programa estará formado por una selección de temas navideños de todo el mundo, arreglados en ocasiones en “suites” por importantes compositores y arregladores actuales, o en versiones de títulos navideños muy conocidos; así podrá oírse primero **Obertura para un Festival de Invierno**, obra realizada por el norteamericano **James Curnow**, con guiños a famosas piezas de navidad. Seguirá **Tríptico Barroco**, otro arreglo, pero en este caso centrado en tres fragmentos de sendos oratorios de **Bach y Hándel**, realizado por el holandés **Robert Van Beringen** (más conocido por su nombre real, Jacob de Haan). Otro compositor holandés, **Cees Vlak** ofrece una **Fantasia Frisia de Navidad**, haciendo mención a la música de aquella región neerlandesa. La siguiente pieza será **Sueños de Navidad**, suite que contiene al *Adeste Fideles*, *Noche de Paz* y *Aleluya Benedicat Vobis*, en la versión realizada por el desaparecido músico norteamericano **John Moss**. Tras esta solemne interpretación, llegará el turno de versiones *swing* de varias canciones relacionadas con la Navidad: *Let it Snow*, *White Christmas*, *Frosty*, *Rudolph el reno de la nariz roja*, y como final del *Happy Christmas* de **John Lennon**.

Será el momento de la intervención del coro **Pueri Cantores Málaga**, que dirige **Antonio del Pino**, que interpretarán dos piezas navideñas de nuestro país: *Arre Borriquito* y *Los Peces en el Río*, adaptados por el músico y director murciano **Ginés Ramírez González**. Se unirá entonces la voz del gran tenor malagueño **Luis Pacetti**, que esta noche recibe el Premio a la Mejor Labor Musical del Año. Interpretará la canción **God Bless Us Everyone**, de la película *Cuento de Navidad*, original del norteamericano **Alan Silvestri**; el concierto tendrá un primer final con la ya tradicional suite de villancicos y canciones de navidad escrita por quien fuera director de la Banda de Vélez –



---

Málaga, el malagueño **Carlos Rodríguez**, para cuya interpretación se contará con el concurso de los cantores invitados y el público asistente. El concierto llegará a su fin con la interpretación conjunta del *Noche de Paz*.